



Regierungsratsbeschluss vom 02. Juni 2020

Ratschlag betreffend Ausgabenbewilligung zur Umgestaltung der Parkanlage, zum Teilumbau des Transformatorengebäudes und zur Sanierung der öffentlichen Toilettenanlage auf dem Winkelriedplatz

P200748

1. Die mit Regierungsratsbeschluss 19/26/51.31 (P191216) vom 3 September 2019, in das Investitionsprogramm aufgenommene Nominalausgabe von Fr. 3'230'000 wird um Fr. 976'000 auf Fr. 4'206'000 erhöht. (Generalsekretariat, Pos. 6010.010.20257)
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Ratschlagsentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Parkanlage Winkelriedplatz ist ein wichtiger Grün- und Freiraum im dicht bebauten Gundeldinger Quartier. Ausstattung und Gestaltung der Grünanlage sind veraltet und abgenutzt, weshalb die Parkanlage saniert und den aktuellen Bedürfnissen entsprechend umgestaltet werden soll. Das vorliegende Projekt basiert auf dem Ergebnis eines öffentlichen Projektwettbewerbs und wurde unter Einbezug einer Begleitgruppe aus Nutzerinnen und Nutzern, Anwohnerinnen und Anwohnern sowie der Quartierkoordination Gundeldingen entwickelt. Die Neugestaltung umfasst auch die Einrichtung einer Buvette oder eines Kiosks im bestehenden Transformatorengebäude – vorausgesetzt, dass sich ein Betreiber dafür finden lässt. Für die Umgestaltung der Parkanlage sowie dem Teilumbau und die Sanierung der öffentlichen Toilettenanlage beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat Ausgaben in Höhe von insgesamt 4,389 Mio. Franken (inkl. jährliche Folgemehrkosten von 33'000 Franken. 3,476 Mio. Franken davon werden aus dem Mehrwertabgabefonds finanziert. Zudem beteiligt sich der Bund mit maximal 299'600 Franken an den Kosten zur Aufwertung der Biodiversität und die IWB mit 120'000 Franken an der Sanierung des Transformatorengebäudes.

